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安本好勝　会長 ゲ ス ト

1.12/18（日）ロータリーリーダーシップ研究会
 パートⅢご案内 
 参加：小枝幹事、鈴木会員、増田敏雄会員
 宜しくお願い致します
2.11/23（水・祝）学童野球秋季大会開会式がありま
 した。山﨑会員に始球式を務めていただきました。
 参加：山﨑会員、小山会員、森野会員、増田敏雄
 会員、河口会員、安本会長（７名）
3.11/27（日）、決勝戦・閉会式（表彰・授与式）ご参
 加のお願い 13：30頃～閉会式
4.11/27（日）赤十字血液センターへの支援、贈呈
 式ご参加のお願い
 集合：ﾌﾙﾛﾝ献血ルーム　10時集合

5.11/27（日）ﾛｰﾀﾘｰ財団100周年記念ｼﾝﾎﾟｼｳﾑへ
 ご参加の方々宜しくお願い致します。
　 参加：島田会員、小山会員、鈴木慎二郎会員、
 増田敏雄会員(4名)
6.その他
①財団月間ということで、20$以上13,000円のご寄付
 をお願いします。
②次週は年次総会。
 次年度役員選出ありますので必ずご出席ください。
③理事会議事録配布

1.例会変更のお知らせ

今後の予定
◎ 12月  1日(木) 「年次総会」　　　
　　　　　　　　 
◎ 12月  8日(木) 「国際奉仕委員長卓話」
　　　　　　　　　　　    野口四郎 国際奉仕委員長

◎ 12月 15日(木) 「スコットランドのゴルフ場」
　　 望月幹仁 広報・雑誌・記録委員長
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＊週報を送ってくださったＲＣ
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■伊藤秀司 クラブ会報委員長

　 クラブ会報の卓話記事の掲載について

　 今後、原稿をご提出いただいた場合に限り、会報に

 　 別紙で添付する。

　 将来的には動画を活用する方向を考えたい。

　　

　　
　　

　　

ロータリー米山奨学生
陳　成姫さん



クラブ会報担当：伊藤秀司委員長

◆秦会員
 　 １１月の雪は何十年ぶりとの事、何となく懐かしい感
 じ です。
 今日の卓話、西尾・鈴木両名宜しくお願いします。
◆森野会員
　  今日の天気で来たくなかったのですが、西尾さんの
 卓話なので、わざわざしょうがなくやって来ました。
◆伊藤秀司会員
　  西尾さん、鈴木さん本日の卓話宜しくお願いします。
◆増田敏雄会員
 1.西尾さん、鈴木さん本日の卓話楽しみにしています。
 2.１１月の初雪は５４年ぶりの珍事だそうです。
 まだ、私 は生れていません。
 積もらないと良いのですが．．．
◆福嶋会員
  アロハー寒い一日です。
 風邪にはお互いに気を 付けましょう。
◆増田洋一会員
 　 寒いです！
◆安本会員
　 西尾様、鈴木様本日の卓話楽しみにしています。
 陳成姫様、本日は宜しくお願いします。
◆小枝会員
 　 西尾さん、鈴木さん今日の卓話宜しくお願いします。

◆宮本会員
    妻の誕生日に花束をありがとうございました。
 先週、土曜日還暦家族旅行に箱根に行ってきま
 し た。楽しかったです。
◆野口会員
 １１月２７日今週の日曜日、福田川崎市長出席の
 も　 と、財団地区補助金を活用した物品の贈呈式
 がル フロンの献血センターで開催されます。
 皆様には 見学を兼ねて御出席をお願い致します。
 １０時からです。
◆鈴木会員
　  昨日のＲＬＩ出席の方々、お疲れ様でした。
 本日は、社会奉仕委員会の卓話です。
 宜しくお願 い致します。
◆武藤会員
 西尾さん、鈴木さん卓話楽しみにしていま す。
◆中條会員
　 本日の雪、ハルビンで見るより嬉しいです。
 西尾様、鈴木様の卓話宜しくお願い致します。
◆河口会員
    西尾社会奉仕委員長、鈴木会員、本日の卓話宜
 しくお願い 致します。
◆山﨑会員
 　昨日の学童野球に参加の方々、寒い中御苦労様
 で した。全部で５本のホームランが出たそうです。

　
ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 宮本欣淳　副会長

　参加者： 森野会員・轟会員・武藤会員・鈴木会員・野口会員・増田敏雄会員・山﨑会員・小山会員
　　　　　　 安本会長・小枝幹事　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※11月13日（日）閉会式は次号に掲載

本日の卓話

　

『クラブの社会奉仕活動状況について』　鈴木慎二郎 会員

『社会奉仕と仲見世商店街の歴史について』　西尾 猛 会員

　　　

   11月5日(土)　 学童野球大会新人戦開会式　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

本日の災害義援金     6,000 円

　　　　累計金額 　 22,006 円

本日のニコニコ　　　25,000 円

　　　累計金額　   406,566 円

開会式挨拶 安本会長

2016.9.23、ソシア２１において地区社会奉仕委員会セミナーへ出席してまいりました。
本セミナーでは、各クラブから要望のあった他クラブ社会奉仕事業についての集計報告
がなされました。地区全体の総事業数２１９件は、平和、国際親善、医療などの人道的活
動が全体の３３%、音楽、芸術、スポーツなどの文化的活動が１４%、公園、交通、町づくり
などの地域社会活動が５３%という割合となっています。うち１９０件が継続案件に該当し
ておりました。RIでは、新規事業の取り組みが推奨されているものの、継続事業を否定し
ているのではなく、見直しをする事で新規案件へのアプローチの機会が生まれる事を推
奨しているのです。継続事業について恒常的に物質的な支援を求められる又は、必要と
される事業がどれだけあるのか、場合によっては会員の出席による参加型支援への切り
替えなど、奉仕する側、される側が十分あるのです。軌道に乗った事業はクラブとしては
ある意味で楽な事業です。しかし乍ら何もしないで現行のままなのと、見直しをした上で

現行維持となるのは、全く別物なのです。支援縮小を前提とするのではなく､見直しをする
事についても新規案件を導入するときの熱量と同様に取り組むことが必要であると新たに
認識を致しました。ロータリークラブはただの財布ではなく、その支援にはロータリーの心
が一体となっている事を支援先に十分に理解して頂く努力を致しましょう。

川崎駅前仲見世通商店街の歴史と歴代会長の紹介。自ら理事長を務める仲見世商店街
での主な活動についてお話をしていただきました。仲見世を次世代に引き継いでいけるよ
うな土台作りに注力したいとビルオーナーへ声掛けし活動の大切さを伝えたり、仲見世で
安心して楽しめるよう悪質な客引き等を禁じる条例を川崎市に提案。また、親子が楽しん
で参加できるイベント等の企画など、様々な取り組みを行っています。少しでも地域の役
に立ち貢献できることが、ロータリー社会奉仕の実践に繋がると思っています。

クラブの社会奉仕活動状況について　鈴木慎二郎会員

社会奉仕と仲見世商店街の歴史について　西尾　猛会員


